

So war 2021 im Stadtseniorenrat Emmendingen e.V.

Die Aktivitäten des Stadtseniorenrates waren durch den Corona-Lockdown zu Beginn des Jahres 2021 unterbrochen. Vorstandssitzungen fanden in dieser Zeit als Telefonkonferenz statt.

Als wieder Treffen im Freien möglich waren, wurde mit den Bewegungstreffs an den drei bekannten Orten wieder gestartet, zunächst noch mit Abstand und kleinen Gruppen. Ab Juni waren auch wieder Boule-Spiel-Treffen zulässig. Diese fanden bis November durchgehend wöchentlich statt.

Vorträge unter dem Rahmenmotto „sicher sein – entspannt leben“ waren erst ab Oktober möglich. In Kooperation mit der Kreisverkehrswacht wurde am 09. Oktober ein Verkehrssicherheitstag auf dem Übungsplatz durchgeführt. Dabei ging es unter Leitung von Jerry Clark im Theorieteil um Regeln und in der Praxis um die Beherrschung von Fahrrädern.

Unsere heimische Tierwelt brachte Sonja Lehmann vom NABU den Senioren am 11. Oktober näher. Am 15. Oktober begann die neue Veranstaltungsreihe der Wohlfühlwanderungen unter Anleitung von Irene Speitel in der Natur um Mündingen. Diese Reihe wird im laufenden Jahr alle 14 Tage immer freitags fortgesetzt.

Bei der letzten Veranstaltung des Jahres erklärte Herr Christopher Tänzel vom Netzwerk Diakonie, was Vorsorgevollmacht, Betreuungs- und Patientenverfügungen beinhalten. Unter dem Thema „rechtzeitig vorsorgen“ mussten der Lage angepasst wieder Masken getragen werden.

Als Vorstand waren wir froh, am 20. September wieder eine Mitgliederversammlung durchführen zu können, nachdem die für 2020 vorgesehene nicht stattfinden konnte. OB Stefan Schlatterer beehrte uns als Ehrengast mit seiner Anwesenheit und drückte seine Anerkennung in einem Grußwort aus.

Bei der Mitgliederversammlung gab es Vorstandswahlen, bei denen Sigrid Klapper als Vorsitzende und Katharina Leonhardt als Kassenführerin wiedergewählt wurden. Neu ins Amt gewählt wurden Cornelia Grüner als stellvertretende Vorsitzende und Dieter Gellermann als Schriftführer. Dem Vorstand gehören Irene Speitel und Helga Diener als Beisitzerinnen an.

Vorstandsmitglieder nahmen häufig an Sitzungen anderer Gremien zur ehrenamtlichen Arbeit und Planungen teil. So konnte der Stadtseniorenrat mit einem Stand am Stadtteilstadtteilfest Bürkle-Bleiche am 25. September teilnehmen. Das war auch der erste öffentliche Auftritt der Initiative „Seni-

oren helfen Senioren“, bei denen sich Mitglieder des Stadtseniorenrates haben einbringen können.

Vorstandsmitglieder im Stadtseniorenrat nahmen an Sitzungen des Kreisseniorates teil sowie bei einer Regionalkonferenz des Landeseniorenrates in Tuttlingen am 30.06.2021 zum Thema Seniorenratsarbeit, Chancen und Herausforderungen.

Der 5. September 2021 war Starttermin für „Schwätzbänke“ im Stadtgarten und im Skulpturenpark. Nach dessen eintägigem Erfolg wurde beschlossen, im Folgejahr zwei permanente Schwätzbänke einzuführen. Der zweite Anlauf im März 2022 war nur von kurzer Dauer, ein neues Konzept ist in Planung.

Im Jahr 2022 stehen wieder mehr Veranstaltungen an. Mit drei halbtägigen Busfahrten wird an die Tradition früherer Jahre angeknüpft. Vorträge zum Rahmenthema „Sicherheit im Alter“ sind aktuell angekündigt. Mit „Kochringen“ können Seniorinnen und Senioren seit April 2022 wöchentlich gemeinsam kochen und anschließend genießen.

Für Rückfragen stehen Ihnen die Vorstandsmitglieder des Stadtseniorenrates gerne zur Verfügung.

Alle Veranstaltungen waren nur möglich durch die enge und stets vertrauensvolle Kooperation mit der Stadt Emmendingen.

Sigrid Klapper
Vorsitzende

Cornelia Grüner
Stellvertr. Vorsitzende